



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA:

La asamblea estudiantil reunida este 21 de abril a las 14:00 hrs., en el Auditorio Ho Chi Minh, entregó un pliego petitorio en el que se nos informó que llevarán a cabo un “paro cultural” a partir de las 17:30 hrs., hasta el viernes 25 de abril. Asimismo, se solicitó el cierre durante dos días del Posgrado de la Facultad de Economía, a partir de hoy a las 17:30 hrs. Adicionalmente, la asamblea resolvió la “toma simbólica” de La Cafetería “Las islas”, la cual continuará operando regularmente.

La representación estudiantil solicitó que se informara a la comunidad puntualmente acerca de las actividades académicas y administrativas que este “paro cultural” interrumpe, las cuales se enlistan a continuación:

1. La realización de 1,813 exámenes extraordinarios (EA);
2. Todos los exámenes profesionales programados para esta semana y los procesos de titulación en curso;
3. La tramitación de constancias emitidas por la oficina de servicios escolares, así como solicitudes de historial académico, revisión de estudios, certificados, trámite de NIP, credenciales y resello de credenciales;
4. Todos los procesos jurídicos en curso;
5. La realización de 35 eventos académicos, culturales y deportivos, entre ellos, la visita de la Vicepresidenta Ejecutiva de la Comisión Europea;
6. El servicio de bolsa de trabajo;
7. La recepción de documentación para el trámite de becas de la Convocatoria de Movilidad Estudiantil Internacional.



8. Los procesos administrativos, tales como: firma de contratos, recepción y pago de nómina, trámite de constancias y certificados de antigüedad;
9. En la biblioteca Enrique González Aparicio, el proceso de restauración del Fondo Reservado, así como el préstamo de computadoras, libros, resellos y mantenimiento del acervo.
10. En el Posgrado se suspende el proceso de entrega de expedientes para trámites de graduación y el registro de aspirantes del PUEE.

Asimismo, se informa que la asamblea estudiantil se reunirá nuevamente el día de mañana, martes 22 de abril a las 14:00 hrs. En función de lo que se acuerde en dicha reunión, mañana mismo les estaremos informando.

En vista de esta información, hacemos un atento llamado para que los mecanismos legítimos de lucha, la organización y la protesta se sustenten en el consenso, la participación y la discusión amplia con toda la diversidad de sectores de la Facultad, para que efectivamente favorezcan a toda la comunidad y propicien el fortalecimiento de nuestros lazos comunitarios.

Atentamente,
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Ciudad Universitaria, CDMX, 21 de abril de 2025

MTRA. LORENA RODRÍGUEZ LEÓN
LA DIRECTORA